8 Faits divers & Justice

Accident de la circulation à Ndjolé

Mengue Viviane périt dans la sortie de route d'un grumier

Styve Claudel ONDO MINKO

Libreville/Gabon

APRES l'accident d'un grumier au village Nzoghe-Bang, à une quinzaine de kilomètres de Lambaréné, qui a coûté la vie au jeune Loudry Larry Grudy, passager du gros porteur (L'Union du 29 août 2016), une dame identifiée comme Viviane Mengue M'Obiang, vient, à son tour, de passer de vie à trépas, dans l'embardée d'un mastodonte, le mercredi 14 septembre dernier, à quelques encablures de Ndjolé, le chef-lieu du département de l'Abanga-Bignè. La malheureuse, passagère elle aussi du camion, est morte sur-lechamp, après avoir perdu beaucoup de sang dans la cabine au sein de laquelle elle s'est retrouvée coincée. Simplice Mounguengui Taty, le conducteur du grumier a, quant à lui, eu plus de chance, ayant été extrait de l'habitacle. Victime d'une double fracture au pied et à la main, il se trouve toujours en soins au Centre hospitalier universitaire d'Owendo (Chuo). Du constat d'usage effectué par les gendarmes de la brigade-centre de Ndjolé, il ressort que le grumier accidenté faisait partie d'un convoi de quatre, tous roulant dans le sens Ndjolé-Bifoun, aux environs de 14 heures. Le véhicule conduit par Mounguengui Taty se



Une vue de Ndjolé: le drame a eu lieu à trois kilomètres de la ville.

trouve en dernière position, avec une grosse bille de Kévazingo sur son plateau. Parvenu à environ trois kilomètres du centre de Ndjolé, il aurait été confronté à un problème de freins. Aussi, les tentatives du chauffeur, en vue de le maintenir sur sa trajectoire, vont-elles toutes s'avérer vaines. Il s'ensuit une sortie de route, occasionnant le détachement de la cargaison. D'où les tonneaux effectués par le gros porteur.

« Le chauffeur et la passagère étaient retenus prisonniers dans la cabine. Les autres usagers de la route qui passaient par-là, se sont immédiatement constitués en premiers secours. C'est ainsi qu'ils parviendront à extraire Simplice Mounguengui Taty de l'habitacle », indique un Officier de police judiciaire (OPJ).

Mais Viviane Mengue M'Obiang aura moins de chance, car le grumier, dans sa chute, est tombé sur le côté chauffeur, où elle a pris place. La dame, grièvement blessée, aura passé près d'une heure à lutter contre la mort. Pire, à leur arrivée sur le lieu de l'accident, les gendarmes de la brigade-centre de Ndjolé sont hélas dépourvus du matériel adapté pour tirer la victime d'affaire. Les pandores ont dû faire demi-tour en ville, avant de revenir armés de chalumeaux et autres outils permettant de désincarcérer la passagère.

Sauf que Viviane Mengue M'Obiang a tellement perdu du sang, en attendant d'être secourue. Elle a donc fini par rendre l'âme, quelques instants seulement après avoir été extirpée à son tour de l'habitacle

Incendie à Nombakele

Une dizaine d'habitations parties en fumée

AEE

Libreville/Gabon

DANS la nuit de samedi à dimanche dernier, un violent incendie a ravagé près d'une dizaine de bâtiments, à Nombakélé, un quartier du troisième arrondissement de Libreville. Le feu serait parti d'une habitation, puis se serait ensuite propagé sur d'autres maisons situées entre la station-service Engen et les feux tricolores. Aucune perte en vie humaine n'a heureuse-ment été enregistrée. Parmi les gros investissements touchés, il y a une salle de jeu de Fortune's Club, qui aurait perdu une petite ... fortune dans les flammes.



La salle de jeu Fortune's Club n'a pas été épargnée.

Selon les premiers éléments de l'enquête, une marmite oubliée sur le feu serait à l'origine du déclenchement du feu.

Des sources concordantes rapportent qu'il est environ 19 heures, quand des habitants de la zone sinistrée aperçoivent les premières fumées s'échappant d'une des maisons avoisinantes. Malheureusement, les flammes se sont déjà largement propagées, au moment où l'alerte est



Rien n'a pu être sauvé des bâtiments cosumés.

donnée aux autres riverains. "C'est en une fraction de seconde, que le feu s'est mis à lécher les autres habitations", indique un témoin. Une propagation rapide des flammes que d'aucuns imputent à la na-

ture peu solide des matériaux de construction. Située en bordure de route, la salle de jeu du label Fortune's Club sera rapidement atteinte.

Même la chaîne de solidarité formée par des volon-

taires, pour tenter de circonscrire les flammes, ne viendra pas instantanément à bout du brasier. Selon toute vraisemblance, les voies d'accès à la scène du sinistre n'auront pas permis une bonne fluidité des secouristes. "Les sapeurs Pompiers alertés pourtant plus tôt, sont arrivés avec un énorme retard. Ils n'ont trouvé qu'un vaste champ de ruines, où quelques foyers de feu étaient encore perceptibles", fait savoir un sinistré. Au lendemain de ce drame, quelques victimes présentes sur les lieux retournaient encore décombres pour espérer trouver quelques objets qui auraient éventuellement survécu au brasier.

Faux et usage de faux

Ewui Mba, trafiquant de documents de transport?

COE

Libreville/Gabon

GRÂCE à un indic, les gendarmes de la Brigade spéciale de police judiciaire (BSPJ) ont mis la main, le jeudi 15 septembre dernier, sur Claude Ewui Mba alias "Accrombessi", ressortissant béninois, la quarantaine, résidant Gabon depuis 1985. Il lui est reproché de s'être livré 🞖 à un trafic de documents administratifs. Mais le mis en cause, lui, se défend en affirmant qu'il n'est qu'un démarcheur à la recherche de clients désireux de se faire établir des permis de conduire, des cartes grises et autres documents administratifs! Il devrait être présenté devant le parquet de Libreville cette semaine. Selon ses propres aveux aux gendarmes, le mode opératoire d'Ewui Mba consisterait à faire le tour des ministères, à la recherche d'éventuels



Claude Ewui Mba...

clients. Il leur ferait ensuite part de ses talents à obtenir pour eux, en peu de temps, des documents administratifs. Mais pour commencer, Claude Ewui Mba collectionne les dossiers, les remonte vers ses complices présumés, qu'il dit avoir au sein même du ministère des Transports. Les clients débourseraient entre 200 000 et 300 000



...a été pris en flagrant délit avec divers documents.

francs cfa par dossier.
Le jour de son arrestation, alors qu'il vient à peine de ficeler certains dossiers au ministère des Transports, Ewui Mba, qui faisait l'objet d'une filature depuis quelques semaines, est chopé par les gendarmes. En effectuant une fouille minutieuse de son véhicule, les agents trouvent plus de deux cents docu-

ments appartenant à des particuliers. Il s'agit notamment des permis de conduire, des cartes grises, des carnets de vaccination pour vols internationaux, des attestations de vente, des demandes de certificat de nationalité, des fiches circuit. Les investigations ont permis de découvrir également que le réseau du présumé trafiquant de documents administratifs s'étendrait dans l'arrièrepays. Et que même cer-

taines auto-écoles seraient associées aux activités interlopes du Béninois.

